

Los alumnos del último año de la Escuela Secundaria Lakeside pasan a las semifinales del concurso nacional de becas al mérito

El 11 de septiembre, la National Merit Scholarship Corporation anunció que tres destacados alumnos de secundaria del DCSD han sido nombrados semifinalistas del Programa Nacional de Becas al Mérito de este año.

Los alumnos de último grado de la Escuela Secundaria Lakeside Henry Fonder-Kristy, Andrew Heller y Edward Rauch se encuentran entre los 16,000 semifinalistas de todo el país. Ahora compiten por Becas Nacionales al Mérito por un total de casi \$26 millones. Los ganadores del concurso pueden ganar hasta \$2,500 de la National Merit Scholarship Corporation, una cantidad no revelada de premios de becas al mérito patrocinados por empresas y otros premios de becas al mérito patrocinados por universidades.

Los semifinalistas fueron seleccionados en función de sus excelentes antecedentes académicos, las recomendaciones de la escuela, haber escrito unos ensayos y las puntuaciones de los exámenes SAT o ACT. Para ser finalista, los semifinalistas y los responsables de las escuelas secundarias deben presentar una solicitud de beca detallada que incluya el historial académico, la participación en actividades escolares y comunitarias, la capacidad de liderazgo demostrada, el empleo y los honores y premios.

Los finalistas elegidos serán notificados en febrero, y todos los ganadores de la Beca Nacional al Mérito serán seleccionados de este grupo.

El grupo nacional de semifinalistas, que representa menos del uno por ciento de los alumnos de último año de secundaria de Estados Unidos, incluye a los participantes con mayor puntuación de cada estado. El número de semifinalistas de un estado es proporcional al porcentaje del estado total nacional de alumnos que se gradúan.

Para más información sobre el Programa Nacional de Becas al Mérito, visite: <https://www.nationalmerit.org/>